

# Gastgeber erstmals Turniersieger

Pokal in der Aktivengruppe gewonnen – Team des Tennisclubs Schambach lag bei Freizeikickern vorne

**ELLINGEN** – Zum elften Mal in Folge hat der UFC Ellingen sein großes Hallenfußballturnier, den Indoor-Soccer-Cup 2008, für Freizeitmannschaften veranstaltet, die auch heuer wieder aus ganz Bayern kamen. Den Siegercup holte am Ende das Team des Tennisclubs Schambach.

Kreative Mannschaftsnamen wie „Die Schlossgeister“, „Nämbercha Brodwoschdweggla“ und „Theke Federhof“ waren im Spielplan zu lesen. Erstmals wurde in zwei unterschiedlichen Kategorien gespielt: In der Gruppe „A“ (Aktiv) waren maximal drei Aktivspieler zugelassen, von denen höchstens einer höherklassig kicken durfte. In der Gruppe „F“ (Freizeit) durften nur reine Freizeitfußballer antreten. Die Differenzierung in diese zwei unterschiedlichen Leistungsgruppen kam bei den beteiligten Teams sehr gut an, einziger Wehrmutstropfen waren die langen Wartezeiten zwischen den Spielen.

In der Gruppe F konnten sich vier Teams für die Endrunde qualifizieren: Der Tennisclub Schambach, die Schlossgeister II sowie die beiden Mannschaften des Gastgebers, die UFC Ellingen U17 und die Ellinger U15. Letztgenannte war die mit Abstand jüngste Mannschaft des Turniers, schaffte nach einer souveränen Vorrunde immerhin den Einzug ins Halbfinale und unterlag schließlich im Finale dem TC Schambach im Elfmeterschießen. Der Tennisclub bot das ganze Turnier über ebenfalls eine überzeugende Leistung und ging als verdienter Sieger aus der Gruppe F hervor.

Die Aktivengruppe war mit zwölf Teams besetzt, die zunächst in drei Vierergruppen die Vorrunde ausspielten. Die Gruppenersten, -zweiten und die zwei besten -dritten qualifizierten sich für den Einzug ins Viertelfinale. Turniersieger wurde erstmals ein UFC-Team. Die „Erste Freizeitmann-



Freuten sich über Platz eins und den Siegerpokal: die Kicker des UFC Ellingen zusammen mit dem ersten Vorsitzenden des Vereins, Matthias Schulz (rechts).

schaft“ wurde zwar nur Vorrundenzweiter, steigerte sich dann aber von Spiel zu Spiel und zeigte zudem Nervenstärke: Mit 6:4 und 9:8 gewann sie das Viertel- und Halbfinale jeweils im Elfmeterschießen, im Endspiel bezwangen die Ellinger die sehr stark aufspielende Firmenmannschaft der Hermann-Gutmann-Werke Weißenburg mit 5:2. Das von Jürgen Walter aufgestellte Team nahm anschließend mit großer Freude den Siegerpokal aus den Händen des UFC-Vorsitzenden und Turnierleiters Matthias Schulz entgegen.

Der Veranstalter bedankte sich bei allen Sponsoren, Schiedsrichtern und den vielen ehrenamtlichen Helfern, ohne deren Einsatz der Erfolg dieser

Veranstaltung nicht ermöglicht hätte werden können. Das nächste kleinere Hallenturnier des UFC Ellingen findet übrigens am Samstag, 2. Februar, statt.